

| 22

HAK/HAS Bruck informiert online

Der bekannte Tag der offenen Tür in der „business education bruck“ wurde am 20. November online durchgeführt. Wir präsentierten die Handelsakademie für Kommunikation und Medieninformatik - MEDIA.HAK, die KLASSIK.HAK mit 3 Ausbildungsschwerpunkten „controlling“, „marketing“, „digital“ und den zusätzlichen Fremdsprachen Französisch/ Russisch/ SPANISCH (NEU) und die Praxishandelschule.

Wann immer Sie wollen, können Sie uns jederzeit online besuchen. Steigen Sie auf www.bebruck.at/infoevents ein und erleben Sie unsere Schule hautnah.

Das neue Onlineformat wurde bereits erfolgreich am Business Day vorgestellt. Zweimal im Jahr rufen die Handelsakademien und Handelsschulen in NÖ zu einer gemeinsamen Veranstaltung auf. Die Schüler/innen tragen an diesem Tag Businesskleidung und zeigen so ihre Zugehörigkeit zum kaufmännischen Bildungswesen. Diesmal wurden an der bebruck die Jugendlichen auf einer eigenen Webseite ONLINE durch den Tag geführt. Zuerst warfen die Schüler/innen einen Blick über den „Schulzaun“, die Imagefilme der kaufmännischen Schulen NÖ wurden analysiert. Anschließend überzeugten sie sich von den Erfolgen und Stärken unserer Schule mit den Preisträger/innen und Projekten. Zum Schluss lud das Team der bebruck zu verschiedenen Challenges ein. Schnuppertage für Schüler/innen werden vorbehaltlich der aktuell geltenden Pandemiebestimmungen gerne angeboten. „Besuchen Sie uns zuerst virtuell und hoffentlich auch bald persönlich“, lädt Direktorin Ulrike Wiedersich ein.



rigkeit zum kaufmännischen Bildungswesen. Diesmal wurden an der bebruck die Jugendlichen auf einer eigenen Webseite ONLINE durch den Tag geführt. Zuerst warfen die Schüler/innen einen Blick über den „Schulzaun“, die Imagefilme der kaufmännischen Schulen NÖ wurden analysiert. Anschließend überzeugten sie sich von den Erfolgen und Stärken unserer

rer Schule mit den Preisträger/innen und Projekten. Zum Schluss lud das Team der bebruck zu verschiedenen Challenges ein. Schnuppertage für Schüler/innen werden vorbehaltlich der aktuell geltenden Pandemiebestimmungen gerne angeboten. „Besuchen Sie uns zuerst virtuell und hoffentlich auch bald persönlich“, lädt Direktorin Ulrike Wiedersich ein.